

La Russie présente des preuves sur des crimes commis par l'Ukraine dans le Sud-est de ce pays



Moscou, 2 octobre (RHC).- Vladimir Markin, porte-parole du Comité d'Investigations de Russie a signalé qu'il existe des preuves irréfutables de la culpabilité de la Garde Nationale Ukrainienne et d'extrémistes du Secteur Droit dans la création des fosses communes découvertes dans le Sud-Est.

Vladimir Markin a fait savoir que Sergueï Litvinov, l'un des militants du bataillon ukrainien Dnepr qui est actuellement en prison en territoire russe a reconnu avoir assassiné des civils dont des femmes et des enfants.

Sergueï Litvinov a reconnu aussi qu'il recevait de l'argent de oligarque Igor Kolomoïski, gouverneur de la province de Dnepropetrovsk, désigné par Kiev après le renversement du président constitutionnel, Viktor Yanukovich, le 22 février.



Radio Habana Cuba